



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	2024-125
Prix	370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité! // nice - chambrun // dans un petit immeuble bien tenu et au calme, superbe appartement 2 pièces rénové, traversant sud/nord, en dernier étage avec ascenseur, d'environ 53m2 et jouissant de deux terrasses avec vue Dégagé et échappé mer. Il se compose de la manière suivante : - entré sur un beau séjour ouvrant sur une première terrasse de 13m2 plein sud. - 1 chambre sur terrasse sud également. - 1 salle de douche. - 1 toilette indépendant. - 1 grande cuisine équipé et sa salle à manger ouvrant sur une grande et profonde seconde terrasse de plus de 20m2. Une grande cave complète ce ...

// nice - chambrun // in a small, well-kept and quiet building, superb renovated 2-room apartment, crossing south/north, on the top floor with elevator, of approximately 53m2 and enjoying two terraces with open views and sea views. It is composed as follows: - entrance to a beautiful living room opening onto a first terrace of 13m2 facing south. - 1 bedroom also with a south terrace. - 1 shower room. - 1 independent toilet. - 1 large equipped kitchen and its dining room opening onto a large and deep second terrace of 20m2. A cellar completes this property. A parking space at the bottom of the ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

